

- Grande-Bretagne*. Fait part de ses réflexions concernant les négociations avec les États-Unis..... 300
233. 2 mars *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Rapporte les conclusions du Comité ad hoc sur cette ligne..... 301
234. 9 mars *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne*. L'avise que le permis a été envoyé à Washington pour retransmission à Pan-American Airways..... 302
235. 23 mars *Projet de mémorandum*. Rejet de l'idée de réserver les services aériens dans l'Empire aux seuls transporteurs de l'Empire..... 302
236. 20 avril *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Fait savoir que les États-Unis ont délivré des permis de service transatlantique à Pan-American et Imperial..... 305
237. 4 juin *Procès-verbal, Comité sur les communications aériennes civiles, Conférence impériale, 1937*. Discussion d'une aviation civile pour le Commonwealth; nécessité de consultations mutuelles..... 306
238. [s.d. juin] *Projet de résolution du Comité sur les communications aériennes civiles, Conférence impériale, 1937*. Le Canada propose des principes pour régir l'aviation civile au sein du Commonwealth..... 308
239. 5 juin *Projet de résolution du Comité sur les communications aériennes civiles, Conférence impériale, 1937*. Principes pour régir l'aviation civile au sein du Commonwealth..... 309
240. 10 juin *Mémorandum*. Opposition à l'attitude du ministère de l'Air britannique sur l'aviation civile..... 310
241. 10 juin *Procès-verbal, Comité sur les communications aériennes civiles, Conférence impériale, 1937*. Accord est donné à la résolution sur les communications aériennes civiles..... 312
242. 25 juin *Le secrétaire d'État par intérim aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne*. Demande d'aviser le haut commissaire d'Irlande que la ligne aérienne Trans-Canada a été formée 313
243. 28 juin *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Demande si le Canada désire parti-
- Britain*. Deals with considerations regarding negotiations with United States..... 300
233. Mar. 2 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs*. Reports results of meeting of ad hoc Committee on transatlantic air service.... 301
234. Mar. 9 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain*. Informs that permit for Pan-American Airways has been forwarded to Washington for transmission to the Company.... 302
235. Mar. 23 *Draft Memorandum*. Rejects principle of restricting inter-Empire air services to Empire carriers..... 302
236. Apr. 20 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs*. Reports United States has issued transatlantic permits to Pan-American and Imperial Airways..... 305
237. June 4 *Minutes of Proceedings, Committee on Civil Air Communications, Imperial Conference, 1937*. Representatives debate principles of Commonwealth civil aviation, especially mutual consultation.. 306
238. [June n.d.] *Draft Resolution of Committee on Civil Air Communications, Imperial Conference, 1937*. Canadian delegation proposes principles for Commonwealth civil aviation..... 308
239. June 5 *Draft Resolution of Committee on Civil Air Communications, Imperial Conference, 1937*. Contains principles for Commonwealth civil aviation..... 309
240. June 10 *Memorandum*. Opposes attitude of British Air Ministry on civil aviation..... 310
241. June 10 *Minutes of Proceedings, Committee on Civil Air Communications, Imperial Conference, 1937*. Representatives agree to a Resolution on civil air communications..... 312
242. June 25 *Acting Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain*. Reports, for transmission to Irish High Commissioner, formation of Trans-Canada Air Lines..... 313
243. June 28 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Inquires if Canada wishes to participate in